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一 般 質 問 通 告 表

平成30年３月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 萩 尾 洋 １ 地域医療のあり方について

(1) 県が策定している地域医療構想に対する市の考えは

(2) 広大な中山間地域を抱える本市に於ける、公的病院の位置

づけは

(3) 今後、医師会との連携をどのように図っていくのか

２ 小 川 栄 一 １ 福祉政策について

(1) 農福連携の現状と計画は

(2) ひまわり園の将来構想は

２ まちづくりについて

(1) 市営平塚住宅跡地利用構想は

(2) 福島校区の水路・排水の現況と対策は

３ 松 﨑 辰 義 １ 環境問題について

(1) 浄化槽の今後の汚水処理計画はどのようになっているの

か

(2) 管理はどのようになされていくのか

(3) もっと安価で設置、管理ができる方法は検討されるのか

２ 就学援助について

(1) 入学準備金についての考え方

(2) 今後の就学援助についての考え方

４ 栗 原 吉 平 １ 観光振興について

(1) 後期基本計画にある、観光地としての魅力を高め、都市と

の交流が広がるまちをつくることについて

(2) インバウンド対策について

２ 地域情報通信基盤整備推進交付金について

(1) 光ファイバー網構築について

３ ドローンの利活用について

(1) 災害救助での利活用

(2) 農業分野での利活用

(3) 観光ＰＲでの利活用

(4) 物資配送等での利活用

４ 農林産物の輸出対策について

(1) 輸出の方策はどのように考えているか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

５ 三 角 真 弓 １ 行財政改革について

(1) 現状と今後の方向性は

(2) 少子・高齢化・人口減少に伴う今後の財政運営をどのよう

に考えていくのか

(3) 職員の人的配置（支所も含め）による財政運営のメリット

はないのか

２ 職員の健康管理について

(1) 職員時間外勤務の実態について

(2) 庁舎内での喫煙の今後の在り方は

(3) 庁舎内での冷暖房の管理について

３ 公共交通網形成計画について

(1) １月（１／４～１／３１）に行われたパブリックコメント

を受けて、現状の課題にどう取り組むのか

４ 自殺対策について

(1) 自殺対策計画の策定の進捗状況は

６ 牛 島 孝 之 １ 行政区の再編に対する八女市の考えは

(1) 行政区に対するアンケートの内容

(2) 旧市町村別の対象行政区の数

(3) アンケートの結果

(4) アンケートの結果に基づき今後の考えは

２ 市本庁舎及び支所の新築についての考えは

(1) 本庁及び各支所庁舎の建築年月日、構造・面積、耐震診断

結果

(2) 庁舎検討委員会の立ち上げは、いつ頃の予定か

(3) 執行部として現在までどのような検討がなされたのか

(4) 建築資金としてどのようなものを考えているのか

補助金として使えるものの種類、期限について

３ 八女市の教育について

(1) 八女市の人権教育に対する考えは

ア 拉致被害者の人権について、現在どのように学校教育の

場で教えているのか、アニメ「めぐみ」について今後どう

活用していくのか

(2) 市内小中学校の通学路の危険個所の改善要望についてど

のように処理されているか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

７ 田 中 栄 一 １ 財政調整基金等の現在高に対する考え方について

(1) 標準財政規模に対して財政調整基金積立金現在高が高水

準（59.97％）となっている現状をどう考えているのか

(2) 経済財政諮問会議では地方財政の効率化が議論され、財務

省からは「基金の残高増加」を理由に交付税交付金の削減が

求められている。どう受け止めているか

(3) 今後、将来の財政需要を把握し財政調整基金をどれくらい

の水準で積み立てておくべきか、適正規模について検討すべ

きと思うが

(4) 財政調整基金の適正規模を標準財政規模の10％を目安と

した場合、その余剰分を投資的経費の財源として利活用すべ

きと考えるが（特目基金（庁舎建設、し尿処理場建設等）の

創設と組替や単独事業費の財源など）

８ 森 茂 生 １ マイナンバーについて

(1) マイナンバー制度の現状は

(2) 住民税徴収決定通知書の取り扱いは

２ 緊急通報装置貸与事業について

(1) 事業内容が最近変わったようだが、どのように変わったの

か

３ 林業、森林について

(1) 豪雨災害を受け、災害に強い林業、森林政策の考え方は

４ バイオマス発電について

(1) バイオマス発電の取り組み状況と今後の見通しについて

９ 角 田 恵 一 １ 庁舎建設について

(1) 平成28年第５回12月定例会における庁舎建設に対する市

長答弁と現時点においての考えは

(2) 業務継続計画の策定状況は

２ 公立八女総合病院について

(1) 今回、議会が提言した今後の公立病院のあり方について市

執行部としての考えは

１０ 服 部 良 一 １ 豊岡地区への小石原川ダムからの上水供用について

(1) 近況状況をお伺いする。

(2) 供用後の料金設定は

２ 生活排水について
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

(1) 下水道、浄化槽、農業集落排水の使用料管理費の内訳は

１０ 服 部 良 一 (2) 市町村設置型浄化槽制度についての調査は行ったか

３ 旧木屋小学校の再利活用について

(1) 近況の動きをお伺いする。

(2) アプローチは今後対策するのか、進展するための機構・プ

ロジェクトを考えるべきでは

１１ 橋 本 正 敏 １ 緊急通報装置の利用者負担について

(1) 現在、装置の利用状況は

(2) 次年度、有料になる理由は

(3) 利用のさらなる付加価値の追加について

２ 運転免許証自主返納者に対する支援について

(1) 運転免許証の自主返納者に対する次年度の取り組みは

(2) 乗り合いタクシーのエリア改正について

(3) 住民票などのコンビニ発行について

３ 荒廃竹林の竹材利用について

(1) 荒廃竹林の現状をどう見ているか

(2) 竹材の利用価値は

(3) 竹材の切り出しと運搬について

１２ 高 橋 信 広 １ 行財政改革について

(1) 第７次八女市行政改革大綱について

ア 第６次八女市行政改革大綱と基本的な考え方の違いは

イ 行財政改革推進委員会による進捗状況の確認結果は

(2) 市民と行政との協働のまちづくりについて

ア 「市とまちづくり団体との協働によるまちづくり基本方

針」に基づく現状と今後の取り組みは

イ 行政区の在り方についての検討状況と具体策は

(3) 指定管理者制度などアウトソーシングの活用について

ア アウトソーシングはどのような考え方や判断基準で検

討・実施されているのか

イ アウトソーシングを導入している施設の現状と課題及

び新たな導入施設を含めた今後の具体策は

(4) 職員のモチベーションについて
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

ア 人事評価制度の導入によって、職員の意欲向上に繋がっ

ているのか

イ 職員提案制度による成果と現状の課題は


